

PRÉFET DU TERRITOIRE DE BELFORT

Cabinet
Direction des sécurités
Bureau de la sécurité publique

Belfort, le 04 avril 2020

Le préfet du Territoire de Belfort

à

Mesdames et Messieurs les Maires du département du Territoire de Belfort

Objet : Covid-19 - Suivi renforcé et dépistage des personnes vulnérables

À la suite de mon courrier du 03 avril 2020, il a parfois été identifié par vos services des difficultés dans la mise en œuvre du questionnaire qui lui était joint.

C'est pourquoi, dans un souci de clarté et de compréhension, je vous adresse un nouveau document visant à présenter les symptômes les plus courants du Covid-19.

Si vous le souhaitez, vous pouvez le diffuser à l'ensemble de vos administrés, afin de leur permettre, notamment pour les plus isolés et les plus vulnérables, d'identifier d'éventuels symptômes de la maladie et les inviter, le cas échéant, à consulter un médecin.

Le questionnaire, que je vous ai fait parvenir en première intention, reste néanmoins à votre entière disposition si vous souhaitez l'utiliser à l'occasion d'échanges entre vos services et vos administrés.

Je vous remercie à nouveau pour votre action et vous renouvelle tout mon soutien dans ces moments difficiles.

Par délégation, la Directrice de cabinet

Magali MARTIN









Détectons les premiers signes du CoViD19

Fiche d'identification de symptômes

Pour vous permettre d'identifier les premiers signes de la maladie, voici la liste des symptômes les plus courants :

- 1. Vous avez ou avez eu ces derniers jours de la fièvre supérieure à 38 °C, ou vous avez ou avez eu des frissons ou des sueurs.
- 2. Vous présentez une toux sèche depuis quelques jours.
- 3. Vous avez une perte du goût ou de l'odorat.
- 4. Vous avez ou avez ressenti ces derniers jours un mal de gorge. Si vous avez des difficultés à avaler.
- 5. Vous avez de la diarrhée ou des selles molles depuis au moins 3 jours.
- 6. Vous ressentez ou avez ressenti une fatigue anormale ces derniers jours ; vous dormez en journée plus que d'habitude.
- 7. Vous avez une perte d'appétit.
- 8. Vous manquez de souffle ces derniers jours. Lors d'efforts simples, comme monter des escaliers, vous vous sentez plus essoufflé.

En cas de réponses positives à une ou plusieurs de ces questions, n'hésiter pas à consulter votre médecin traitant.

En cas de réponses positives à une ou plusieurs de ces questions et si vous avez ressenti des troubles de conscience, de confusion, de malaise ou des difficultés respiratoires, contactez le 15.